



H31. 1. すみれ保育園

いよいよ平成の年号ももうすぐ変わりますね。時代は大きく変化していています。子供たちの未来はどんな社会になっているのか気になりますね。子どもたちが大人になって立派に日本だけでなく世界を支える大人になってくれることを願います。

先日、乳児クラスは乳児らしく、幼児クラスは幼児らしく、それぞれの発表会では、みんな一人ひとり楽しみながら頑張っていました。そうやって、友達や先生と一緒に色々な体験をすることで、色々な力がついてきています。自分がやってみようとする意欲から、頑張って満足感を味わうことも、順番を守ったり、お友達を応援したり、本当に様々な力をつけながら成長をしています。友達とのやり取りの中で、思うようにならなくても、自分なりに思いに折り合いをつけてやり取りができるようになることも出来てきます。私たち大人が思うよりずっと心も体も逞しく成長し続けています。その姿を見ていると、これからの子供たちに期待が膨らみますね。私たちは、また、今以上に子どもたちとしっかり向かい合っていかななくてはと思います。新しい年を迎え、新しい気持ちで、2019年も健康で幸多き年になりますようにと、願っています。



1月生まれのおともだち



おたんじょうび

おめでとう!



- ◎ インフルエンザやノロウイルスなどの感染症が流行する時期です。外から帰ったら必ず手洗いうがいをしましょう。特に嘔吐の場合、処理される人もマスクや手袋を使用して感染しないようにしましょう。微熱や軽い咳でも、いつもの元気がない、食欲がないなどの様子があれば、早めに受診しましょう。インフルエンザと診断されなくても、元気がなかったり、食欲のない様子が見られれば病児保育を利用したり、休ませてあげましょう。無理をさせないことが早い回復になります。大人も子供から感染しないように、気をつけましょう!
- ◎ 着替え類、布団を持ち帰ります。年末年始の休み中、布団を含め持ち物の名の点検記入をして、年明けにお持ち下さい。また、ジャンパーやコート類は掛けておいても落ちやすいので、お手数ですが、紐を首の後ろにつけてください。よろしくお願い致します。
- ◎ 1月12日(土)はお正月の伝統行事、おもちつきとどんど焼きを行います。お正月に使われたしめ縄、おふだ等ありましたら、飾りについて針金やプラスチック、みかん等、燃やせない物は取り除いて、前日までにお持ち下さい。尚、保護者の皆様も一緒に、おもちつきをお手伝い頂き、どんど焼きをご覧いただきますので、どうぞご参加下さい。(後日、お手伝いの出来る方を募ります。)
- ◎ そうぐみは1月16日(水)に、卒園記念写真撮影を行います。服装はコスモス音楽会の時と同様、上が白(セーター・トレーナー・ブラウス・カッターシャツ等)、下は半ズボン、スカート、白のハイソックスです。11日(金)までに袋に入れて持ってきて下さい。
- ◎ 幼児クラスは1月から朝のマラソンを始めます。わいわい広場を走ります。必ず足に合った運動靴で登園して下さい。また、1月からは上靴を使用します。記名をしっかりお願いします。
- ◎ 個人面談を1月は、うさぎ組とばんだ組が行います。希望日に名前の記入をしてください

